

DEPORTES | Tenis de Mesa

Carlos Machado debuta con victoria en el Mundial de Rotterdam

El palista prieguense se deshace del británico Baggaley en primera ronda del cuadro final

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 10 de mayo de 2011 - 18:08



El prieguense Carlos Machado ha debutado con victoria en el Campeonato del Mundo de tenis de mesa que se viene disputando desde el domingo en la localidad holandesa de Rotterdam.

Machado, que accedía directamente al cuadro final, evitando las rondas previas, se ha impuesto este mediodía con claridad al inglés Andrew Baggaley por 4-1, con parciales de 11-9, 4-11, 11-7, 11-9 y 11-9, pasando así a la siguiente ronda, donde se medirá al

al jugador del CajaSur Priego en su camino por sumar los puntos necesarios para confirmar su presencia en la próxima cita olímpica.

En otras categorías, Carlos Machado compite en dobles masculinos formando pareja con el madrileño Alfredo Carneros, afrontando su primer encuentro ante los alemanes Ovtcharov y Suss, en la tarde de este martes.

Finalmente y en dobles mixtos, Carlos Machado ha formado pareja con la asiática nacionalizada Yanfei Shen, debutando con victoria ante Kim Wa Leong y Cheng Cheong de Macao, con un marcador de 4-0.

En la siguiente ronda, la dupla española se deshizo de la pareja indú, formada por Kamal Achanta y Shamini Kumaresan, por 4-2, para caer posteriormente ante una de las parejas que opta al título mundial, formada por los chinos Chao Zhang y Zhen Cao, por 0-4.